

# 謹賀



# 新年

# 2023

## 謹んで初春をお祝い申し上げます

旧年中は格別のご厚情を賜り 厚く御礼申し上げます

EPSグループは 創立30周年を迎えた2021年にMBO（マネジメント・バイ・アウト）を実施し「新しいEPS」に向けて動き出しました

その中で昨年イーピーエスは 昨今のCROを取り巻く事業環境の変化に対応するだけでなく お客さまが求める 新しい時代に即したソリューション創出を促進させることを目的として以下の4社を合併し それぞれに分散された経験やノウハウを集合させた新たなCROとして生まれ変わりました

業界のリーディングカンパニーとして治験を成功に導く  
アカデミア向けサービスと各種ソフトウェアを持つ  
確かなIT技術と安全性情報サービスが強みの  
海外顧客に医薬品開発支援サービスを提供する

イーピーエス  
EPクルーズ  
EPクロア  
EPSインターナショナル

そして 本年は干支である卯のごとくさらなる跳躍をお約束するとともに 皆さまにとって2023年が素晴らしい一年になるよう支援してまいります

本年もなお一層のお引き立てを賜りますようお願い申し上げます